

227/2018

31. August 2018

B2Run am Rhein-Energie-Stadion: KVB verstärkt Stadtbahnbetrieb

Am Donnerstag, 6. September, findet am Rhein-Energie-Stadion der B2Run statt. Beginn ist um 17.30 Uhr. Der Veranstalter erwartet etwa 23.000 Läuferinnen und Läufer aus rund 1.000 Unternehmen. Damit alle Teilnehmer/innen komfortabel zum Stadion und später wieder nach Hause gelangen, verstärkt die KVB den Stadtbahn-Verkehr auf der Linie 1 zwischen den Haltestellen „Bahnhof Deutz/Messe“ und „Junkersdorf“. Von 16 Uhr bis Mitternacht werden fünf zusätzliche Stadtbahnen eingesetzt. Der Veranstalter empfiehlt ausdrücklich die An- und Abreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln.

- STA -